



**4 Pièces**

**130 m<sup>2</sup>**

**Réf. V6625CA**

**2 350 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Rare à la vente. Dans un domaine sécurisé avec piscine, salle de sport, sauna et gardien, cette villa individuelle offre de jolies prestations intérieures, une décoration moderne, et de beaux espaces extérieurs. D'une surface d'environ 130 m<sup>2</sup>, elle se compose comme suit :- entrée,- séjour,- salle à manger,- cuisine équipée avec cellier,- trois chambres en suite. Beau jardin paysager d'environ 270 m<sup>2</sup>, toit-terrasse d'environ 63,82 m<sup>2</sup> avec jacuzzi. Un stationnement extérieur, et un garage double viennent compléter le bien.

Rare for sale. In a secure estate with swimming pool, gym, sauna and caretaker, this detached villa offers attractive interior features, modern decoration and beautiful outdoor spaces. With a living surface of approximately 130 sqm, it is composed as follows:- entrance hall,- living room,- dining room,- fully-equipped kitchen with pantry,- three en suite bedrooms. Beautiful landscaped garden of approximately 270 sqm, roof terrace of 63.82 sqm with jacuzzi. Outside parking and a double garage complete the property.

**JOHN TAYLOR CANNES**

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

